

21 de Enero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | sábado, 21 de enero de 2006, 06:01

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[hoya de la mora](#)

Cetursa reordenará la Hoya de la Mora si hay acuerdo con los negocios

Los comerciantes, conformes con Cetursa, criticaron que no les den respuestas al corte de tráfico y han previsto protestas el fin de semana

I. W.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Los comerciantes de la Hoya de la Mora, tras reunirse la pasada semana con la delegada del Gobierno de la Junta, Teresa Jiménez, mantuvieron ayer un encuentro con el director de Cetursa, Mariano Gutiérrez Terrón, al que solicitaron la reapertura de la carretera de acceso y estudiaron la situación que vive la zona en estos momentos.

Gutiérrez Terrón explicó a los pequeños empresarios que Cetursa no tiene competencias sobre la carretera, pero se ofreció a realizar inversiones para reordenar la Hoya de la Mora si los comerciantes consiguen un acuerdo con Medio Ambiente y la [Universidad de Granada](#) –dueña de parte de los terrenos de este lugar–.

El director de Cetursa explicó que los comerciantes le han pedido que "haga algo en la zona", y se mostró dispuesto a acometer una reordenación con el dinero de la empresa que gestiona la estación de esquí, siempre y cuando sean los comerciantes de la Hoya de la Mora "los que promuevan un posible acuerdo con la Universidad y la Consejería de Medio Ambiente".

Los pequeños empresarios, por su parte, puntualizaron que fue Gutiérrez Terrón el que les explicó los proyectos que maneja para la Hoya de la Mora, para lo que cuenta con los comerciantes, según les dijo, tras lo que les explicó que "el director del Parque Natural y Nacional de Sierra Nevada – Javier Sánchez– es el que nos tiene con las manos atadas".

La portavoz de la Asociación de Comerciantes de la Hoya de la Mora, Pilar Segura, se mostró conforme con la propuesta de Cetursa, aunque criticó el no haber "sacado nada en claro del corte de la carretera". Segura se quejó de que las administraciones "nos están *peloteando* de un sitio a otro sin darnos ninguna respuesta. Los políticos están para dar soluciones, no para crear problemas".

Por este motivo pidió a los representantes públicos que "se pongan de acuerdo primero, porque del corte de la carretera ahora nadie sabe nada". Los comerciantes repartirán octavillas este fin de semana en la estación de esquí como protesta a su situación y pondrá un cartel en el punto en el que se corta la carretera pidiendo que se reabra al tráfico.



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)
[Canal motor](#)

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
 Powered by CROSS MEDIA